



**Wilde Champagner-Partys**  
**á la St. Tropez auch an der Costa Brava**





„Eínmal richtig die Sau rauslassen, den Champagner in Strömen verspritzen und über die nackte Haut fließen lassen! Das bleibt offensichtlich nicht nur dem pervertierenden internationalen Jet-Set – z.B. mit Paris Hilton in St. Tropez an der Cote d’Azur – vorbehalten. Auch Spaniens „HAPPY-LIFE-Generation“ ist offenbar in diesem Jahr vom gleichen Bazillus angesteckt: Die ansehnlichen Abkömmlinge reicher spanischer Eltern mit ihren Freunden aus dem In- und Ausland haben sich zum Ausklang der Saison 2010 zu ausufernden Champagner-Happenings im VIP-Fünf-Sterne-Hotel Vistabella in „anschmiegsamer“ Costa-Brava-Bucht am sog. Piraten-Strand per Yacht und Luxus-Car eingefunden und dabei Spaß hoch drei gehabt. Die Flaschen mit feinstem Heidsieck-Schampus wurden am IN-Treffpunkt reicher Zieh-Söhne und -Töchter nicht (wie beispielsweise in St. Tropez) zu Phantasie-Preisen angeboten. Das Hotelier-Paar Scarlet und Peter Veitl (& Söhne) hielt ganze Flaschenbatterien mit Lust-prickelndem Champagner - auch für „Normalies“ erschwinglich - bereit. Das Romantik-Hotel Vistabella (mit Hotel-eigenem Boots-Anlegesteg) ist seit Jahren bei vielen Prominenten (mitunter auch von königlichem Geschlecht) dafür bekannt, seinen Gästen wahrlich Außergewöhnliches zu bieten.

